
 

 

Van Zeller aposta nas exportações para a 
criação de riqueza 

 
Francisco van Zeller considerou que a grande aposta nos próximos anos deve ser o 
crescimento económico, através das exportações, defendendo que só assim Portugal vai 
conseguir pagar a dívida. 
  

O empresário e ex-presidente da CIP falava na conferência sobre "Europa e Política 
Fiscal", organizada pela TSF, Diário de Notícias e Ordem dos Técnicos Oficiais de 
Contas. 

Na sua intervenção, Francisco van Zeller fez uma distinção entre enriquecimento e 
criação de riqueza, porque - argumentou - «nem sempre quem enriquece cria riqueza». 

Como exemplo de criação de riqueza, Francisco van Zeller sublinhou a aposta que deve 
ser feita nas exportações, sobretudo de bens nacionais. 

Pelo contrário, Van Zeller defendeu que «o TGV não cria riqueza, a não ser no PIB». 

 
http://www.tsf.pt/PaginaInicial/Portugal/Interior.aspx?content_id=1848093 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


